
   

 

 
Anfrage  

der Grünen-ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 18. Juni 2020 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betrifft: Untersuchung der Ursache der Verunreinigung der Trinkwasserbrunnen am Kög-

lerweg 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

In Erledigung meiner Anfrage vom 14. November 2019, GZ 06759/2019/0002, habe ich als Zwi-

schenerledigung zum Punkt 1 folgende Antwort erhalten: „Dazu kann die Graz Wasserwirtschaft keine 

Stellungnahme abgeben. Im Sommer dieses Jahres wurde von der Bau- und Anlagenbehörde/Referat 

Wasserrecht (Magistratsabteilung) die Nutzung des Brunnenwassers als Trinkwasser untersagt. Dem-

nach wäre diese Abteilung auch als Ansprechpartner für die Beantwortung der Frage naheliegend. 

(Anmerkung der Schriftleitung: Aufgrund dieser Stellungnahme der Holding wurde diese Anfrage auch 

an die Bau- und Anlagenbehörde/Referat Wasserrecht übermittelt).“ 

Leider wurde diese Frage seitens der BAB bis dato nicht beantwortet. Da die betroffenen Eigentüme-

rInnen am Köglerweg auf Nachfrage auch keine Antwort erhalten, aber massivstes Interesse an einer 

Ursachen-Erkundung haben, stelle ich seitens des Gemeinderatsklubs der Grünen/ALG nochmals fol-

gende 

Anfrage 

 

Sind Sie bereit, eine Untersuchung der Ursache für die Verunreinigung der Trinkwasser-

brunnen am Köglerweg zu beauftragen und durchführen zu lassen, um die künftige Ver-

meidung solcher Verunreinigungen sicherzustellen? 


